

Con 220 colegios comenzó este lunes el retorno a clases en la provincia

EDUCACIÓN. Más de 48 mil estudiantes retomaron sus actividades y 8 establecimientos lo harán en los próximos días. Escuela Efraín Campana suspendió sus clases esta semana por falla eléctrica.



LOS ALUMNOS DE LA EFRAÍN CAMPANA FUERON DEVUELTOS A SUS CASAS.

Paola Rojas Mendoza
 paola.rojas@australosorno.cl

Un masivo regreso a clases -aunque no total- se vivió este lunes en Osorno, tras un mes de receso de invierno, con una semana de suspensión de clases por la alta circulación de virus de enfermedades respiratorias, seguido por tres de vacaciones.

La jornada se vivió de manera normal y fueron más de 48 mil estudiantes que volvieron para comenzar su segundo semestre de clases; no obstante, se debieron suspender las clases en la escuela Efraín Campana, por una falla eléctrica en sus dependencias, situación que se extenderá por esta semana.

“CASI TODOS”

El director provincial de Educación, Giovanni Aravena, detalló que este lunes fueron 220 establecimientos educacionales en la provincia que retomaron sus actividades, lo que equivale a un total de 48.374 alumnos de enseñanza preescolar, básica y media.

Actualmente la matrícula total de alumnos en la provincia es de 50.153, que pertenece

“Nuestra primera preocupación es tener a los alumnos, docentes y asistentes en buenas condiciones”

Mauricio Gutiérrez
 Director Daem Osorno

en a 228 recintos educativos, por lo que restan 1.779 estudiantes que regresarán a las aulas en los próximos días.

El director provincial de Educación aclaró también que la modificación que se realizó para adelantar el receso invernal no implica ahora ninguna modificación al calendario escolar de este año, ya que las fechas de salida en diciembre continúan siendo las mismas para todos los planteles.

SUSPENDEN ESTA SEMANA

Dentro de los establecimientos que no volvieron este lunes está la escuela Efraín Campana, ya que pese a que su retorno estaba fijado como todos los establecimientos municipales el 25 de julio, el plantel se vio obligado a suspender sus actividades por una falla en su sistema eléctrico.



LA MAYORÍA DE LOS ESTUDIANTES DE LA PROVINCIA REGRESARON AYER A LAS AULAS.

Sobre esta situación, la directora de la escuela, María Soledad Gómez, relató que el lunes por la mañana el encargado de encender la calefacción se dio cuenta que el tablero eléctrico principal de la escuela estaba quemado, por lo que todos los niños que habían llegado fueron devueltos a sus hogares.

Al respecto el director del Departamento de Administración de Educación Municipal (Daem), Mauricio Gutiérrez, explicó que de acuerdo a la evaluación realizada al lugar afectado, se debe hacer un cambio importante en el tablero del sistema, pero la mayor parte del cableado de la escuela

no sufrió daños, por lo que la reparación será rápida, pero de todos modos, para asegurar que todo funcione bien, las clases de esta semana se suspenderán en el establecimiento.

“Nuestra primera preocupación es tener a los alumnos, docentes y asistentes en buenas condiciones”, manifestó Mauricio Gutiérrez.

FLUJO EXPEDITO

Uno de los temores de muchas familias fue que este lunes se rumoreaba un paro de locomoción colectiva, tanto por la falta de transporte, como por las aglomeraciones que este tipo de movilizaciones genera en periodo de clases, lo cual no

4

semanas de receso tuvieron los estudiantes de la provincia: una de suspensión y tres de vacaciones.

se concretó, así que no hubo mayores problemas en ese sentido.

El mayor de la primera Comisaría de Osorno, Carlos Reyes, explicó que si bien se realizó una caravana autorizada de taxis colectivos, ella se desarrolló sin mayores inconvenientes, pero sí provocando atochamientos en el tránsito hasta el mediodía.

Una

semana estarán suspendidas las actividades de la Escuela Efraín Campana por falla en tablero eléctrico.

“No se vio mayormente impactada la oferta durante la mañana, con motivo de I retorno a clases posterior a vacaciones de invierno. Esto se desarrolló sin ningún mayor inconveniente, tanto en el servicio que implementa Carabineros, relacionado con las vías reversibles el tránsito que se cubre en las inmediaciones de los colegios”, concluyó el oficial. ☞